

Punta de Vacas, Argentina, agosto 15 de 2022

De: Dra. Liliana Ambrosio – Secretaria General

Federación Internacional de Partidos Humanistas - PHI

A: Dra. Florbela Malaquías – Candidata a la Presidencia de la República de Angola

Partido Humanista de Angola

Ref.: Elección Presidencial.

## Estimada Florbela,

Para los humanistas del mundo y particularmente para el Partido Humanista, la creciente concentración del capital financiero internacional, ha sido un principal impulsor de la violencia y de la desigualdad en el mundo. Se trata de un sistema global que ha estado basándose estrictamente en el capital, descartando el valor intrínseco del ser humano.

Consecuentemente, el Humanismo Universalista propicia la desconcentración del poder político y económico, y se opone a toda forma de violencia (no solamente a la violencia física, sino también a la racial, sexual, religiosa y económica) y a toda forma discriminación explícita o tácita.

El continente africano ha padecido históricamente de una política divisionista, ejercida desde las potencias económicas. Esto ha favorecido la corrupción y un neo-colonialismo que no ha dejado respirar libremente. Un sistema ávido de sus gigantescos recursos naturales, donde el ser humano ha sido considerado como un recurso natural más, marginándolo de sus derechos y de sus necesidades más básicas, incluyendo al medio ambiente.

En esa lucha, el pueblo de Angola ha venido sacudiéndose los yugos imperiales con demasiado dolor y con mayor sufrimiento. En suma, con más violencia.

Como humanistas, propiciamos la política de democratización profunda, directa y real, no solamente de los poderes ejecutivos y legislativos, sino también del poder judicial y - sobre todo - del poder económico a través de la cogestión del capital + trabajo y del cooperativismo.

Como federación internacional de partidos humanistas deseamos con toda la fuerza, que vuestro mensaje político humanizador llegue este 24 de agosto al corazón de cada angoleña y de cada angoleño, a través de vuestra valiosa candidatura a la presidencia de la república. También celebramos que sea la única representante del género femenino a la Presidencia de Angola y en oposición al bipartidismo impuesto.

Así mismo, damos nuestro más cordial saludo y bienvenida a los valerosos y valerosas miembros del Partido Humanista de Angola!

Dra. Liliana Ambrosio Secretaria General del Equipo de Coordinación Internacional Partido Humanista Internacional